

El letrado que representa a diez afectados por el trágico siniestro en Núñez ha elevado denuncias ante los ministerios de Transporte y Trabajo

Principal



Publicada el: 06/03/25	Visitas: 60
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 31	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-letrado-que-representa-a-diez-afectados-por-el-tragico-siniestro-en-nunez-ha-elevado-denuncias-ante-los-ministerios-de-transporte-y-trabajo_19877.php

EL LETRADO QUE REPRESENTA A DIEZ AFECTADOS POR EL TRÁGICO SINIESTRO EN NÚÑEZ HA ELEVADO DENUNCIAS ANTE LOS MINISTERIOS DE TRANSPORTE Y TRABAJO

Principal

El letrado que representa a diez afectados por el trágico siniestro en Núñez ha elevado denuncias ante los ministerios de Transporte y Trabajo

Arturo Borges, especialista en tránsito, indicó que el principal factor detrás del accidente podría ser el cansancio del conductor, aunque advirtió que múltiples elementos pueden haber influido en esta trágica situación.

Investigaciones por Accidente de Ómnibus en Ruta Nacional

El abogado Rafael Silva representa a diez de las víctimas del accidente de tránsito ocurrido el pasado fin de semana, involucrando a un ómnibus de la empresa Núñez.

Según la información recabada, el chofer del vehículo se encontraba nervioso en el momento del siniestro.

Silva ha presentado dos denuncias ante el Ministerio de Transporte y el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social.

La primera denuncia busca investigar el accidente, argumentando que es responsabilidad del Ministerio garantizar la seguridad en el transporte de pasajeros en las rutas nacionales.

"Entendemos que es el Ministerio quien ejerce las veces de policía en esta materia", afirmó el abogado.

La segunda denuncia fue dirigida a la Inspección General de Trabajo.

Silva destacó que este accidente tiene la particularidad de ser considerado como un accidente laboral con resultado fatal para el chofer.

"Queremos que la Inspección, como organismo encargado de velar por el cumplimiento de la normativa laboral, investigue si se han violado las regulaciones correspondientes", explicó.

En relación al estado del chofer, Silva mencionó que han surgido algunos comentarios aislados que indican que el conductor no se encontraba bien, presentando signos de nerviosismo y sudoración, aunque aún no se ha documentado formalmente esta información.

Por su parte, el experto en tránsito, Arturo Borges, señaló que el cansancio del chofer podría ser uno de los factores que contribuyeron al accidente, aunque consideró que podrían existir múltiples causas que originaron el siniestro.

"Es fundamental analizar todos los aspectos que pudieron haber influido", concluyó Borges.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL LETRADO QUE REPRESENTA A DIEZ AFECTADOS POR EL TRÁGICO SINIESTRO EN NÚÑEZ HA ELEVADO DENUNCIAS ANTE LOS MINISTERIOS DE TRANSPORTE Y TRABAJO

representa a diez afectados por el tragico siniestro en nunez ha elevado denuncias ante los ministerios de trans

Tags

influido, cansancio, ministerio, trabajo, siniestro, encontraba, accidente, transporte, denuncia, abogado, conductor, seguridad

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Tragedia en Cutcsa: familia de la víctima denuncia al conductor y prepara demanda civil contra la empresa de transporte*
- 3.6 *** *Núñez emite un comunicado oficial tras el trágico accidente en la ruta 8 que cobró la vida de 4 personas y dejó a 30 heridas*
- 4.6 *** *Este martes, se llevará a cabo la declaración de los dos pasajeros que abordaron al conductor de Cutcsa momentos antes del trágico incidente*
- 4.0 *** *Abogado de las víctimas del accidente de ómnibus en Núñez iniciará acciones legales para aclarar lo sucedido en la tragedia*
- 3.6 *** *Abogado de víctima del siniestro de Cutcsa asegura que chofer "no estaba en condiciones de conducir" debido a "patologías" y "medicación"*
- 4.7 *** *Dirigente del sector transporte asegura que el chofer involucrado en el incidente de Núñez contaba con el descanso necesario antes de su turno*
- 4.4 *** *Se presenta la denuncia por la muerte de la pasajera de Cutcsa: declaraciones del letrado a cargo del caso*

3.6 * *El letrado de las víctimas del trágico accidente en Pocitos expresó su descontento por la falta de inclusión en la declaración del conductor involucrado*

3.8 * *Tragedia en la ruta 8: la Unott alerta sobre la falta de controles y exige una reforma en las condiciones laborales del transporte*

4.9 * *“Es fundamental avanzar en la gestión de un seguro de paro especial”, afirmó el abogado de Aloef*

Comentarios

Luisa Castillo

06-03-25 19:25

Siempre pasa lo mismo, parece que nunca aprenden. Un chofer nervioso y cansado al volante, y ahora las víctimas sufriendo las consecuencias. Hay que investigar de verdad y no quedarse en palabras.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo
